

KINDERKREBSHILFE

Gut beschützt in den Herbst

Im Rahmen eines Herbstfestes präsentierte die Salzburger Kinderkrebshilfe die neugestaltete Dachterrasse der Station Sonnenschein im Kinderspital

der Salzburger Landeskliniken. Das neue Sonnensegel für die Dachterrasse im Wert von 5000 Euro wurde vom Salzburger Immobilien-Büro „Team Rauscher“ gesponsert. „Es ist uns besonders wichtig den kleinen Patienten auf der Station Sonnenschein helfen zu können, wo es möglich ist“, so Geschäftsführerin Elisabeth Rauscher. Durch das 52 m² große Sonnensegel können die Kinder, die während der Chemo- oder Strahlentherapie keinem unmittelbaren Sonnenlicht ausgesetzt sein dürfen, nun gut geschützt die letzten warmen Tage des Jahres zum Spielen im Freien verbringen.



Gabriela Hamböck (Team Rauscher), Heide Janik (Kinderkrebshilfe), Elisabeth Rauscher (GF Team Rauscher). (von links)